Ben Bloodygrave
(2nd page is in English!)

Kurz und knapp: „Ben Bloodygrave ist eine Berliner 1-Mann Punkband mit Synthesizern.“ 

Sicher stellt sich darunter jeder etwas anderes vor, deshalb doch noch etwas genauer:
Ben war früher als Drummer, Bassist und Vocalist in „klassischen“ Punkbands unterwegs, interessierte sich aber immer mehr für Synthesizer und startete 2008 sein Solo-Projekt. Seit er 2009 von Freiburg nach Berlin zog, tourt er durch Europa und präsentiert seine erste LP „Tanz den Firlefanz“ die auf dem eigenen, gleichnamigen Label erschienen ist.


Musikalische Inspiration kommt von Minimalwave und EBM der 80er Jahre, sowie von „Idolen“ á la Schleimkeim, Telekoma und GG Allin, deren Stücke (neben den eigenen Songs) als originelle synthetische Coverversionen im Programm sind. 

( 2 Akutelle Videoclips: http://youtu.be/HUu4BX1_Z34   und  http://youtu.be/iFuzqFt3FIA  )

Auf der Bühne gibt’s nix aus der Büchse - kein Laptop oder Bandsalat. Maschinenmusik ist angesagt! Sequenzer machen's möglich.
Wenn die Stimmung brodelt, dann springt man für 'ne runde „Disco-Pogo“ auch mal gerne von der Bühne. Energie voll nach vorn!

(Links zu Clips von Liveshows: In Prag: http://youtu.be/_YS6Tp0owW0 und und in Dresden: http://youtu.be/dUHFfEBvSJ4?t=1m52s  )

Im Anhang sind Fotos zur LP, Gigs, Logo, Reviews zu finden.

Tourdaten, weitere Bilder, Infos etc. auf der Page:  www.benbloodygrave.blogspot.de
Promo MP3s zum Download: https://www.dropbox.com/sh/r4vhoxvhg8u15p6/AADqAkyh8Li1I91tJ6KXyuDHa?dl=0
Flight 13 Records schreibt:

„Vor zwei Jahren kamen die beiden Wahlberliner Ben und Frasco aka Bloodygrave und die Lust mit ihrem ersten und einzigem Longplayer um die Ecke. Einer Platte, die so gekonnt 80er Minimalwave mit Punkattitüde und tanzbaren Discobeats verband, dass die Scheibe nach gerade mal einem knappen halben Jahr ausverkauft war und heute schon als gesuchter Szeneklassiker gilt. Heuer ist Frasco wieder in Italien und Ben schiebt sein Solo-Debüt über den Tresen. Zu hören gibt es hier neue Stücke, Cooperationen und Cover (von u.a. Schleimkeim und Telekoma). Das Rezept ist ähnlich wie beim Duo, man geht allerdings noch einen Schritt mehr in Richtung (Synth-)Punk - back to the Roots sozusagen. Die Vocals sind rauer, die Beats stellenweise härter und vor allem überwiegend schneller. Stellt euch vor D.A.F. spielen Screamers Songs und Otze Ehrlich singt! * DIY „

Spontis schreibt:
„Stichwort Punk-Attitüde. Bloodygrave aus Berlin sieht nicht nur aus wie ein Punk und benimmt sich wie einer, seine Musik ist ebenfalls Punk. Elektro-Punk. Nie habe ich jemand mit einem größeren Dachschaden auf der Bühne stehen sehen und nie einen charmanteren. Während die Energie vorangegangener Auftritte langsam ins Publikum kippte, schüttete Ben von Bloodygrave das Ganze Eimerweise in die Menge. So dauerte es auch nicht lange, bis sich das Publikum anstecken ließ und wild bis ausgelassen tanzte, während Ben auf der Bühne mit der Technik und seinem Ego kämpfte. Als besonderen Bonus habe ich in seinem YouTube Channel auch noch ein Video gefunden, das das Festival nochmal aus seiner Sicht Revue passieren lässt und am Ende auch einige Auftritte einfängt. Anspieltipp: Minimal „

OX-Fanzine schreibt:

„Die Überraschung des Abends gab es mit Ben Bloodygrave, der mit Deutschpunk-Kutte und gepflegtem Iro nicht das brachte was man auf den ersten Blick hätte vermuten können. Stattdessen gab es einen supersympatischen Auftritt mit ziemlich genialem Elektropunk und damit auch schon das eigentliche Highlight des Abends.“

EBM-Fanzine “The E-Blog” schreibt: www.purzls.net/ben-bloodygrave-tanz-den-firlefanz

Short and sweet: "Ben Bloodygrave is a Berlin based, 1-man punk band with synthesizers."

Sure everyone's mind includes something else, so here a little more detail:
Ben used to be a drummer, bassist and vocalist in "classic" punk bands, but became increasingly interested in synthesizers and launched in 2008 his solo project. Since he moved from Freiburg to Berlin 2009, he toured Europe and presents his first LP "Tanz den Firlefanz" which appeared on his own label.

Musical inspiration comes from Minimal Wave and EBM-80s, as well as "old idols" from punkbands á la Schleimkeim, Telekoma, Pennywise and GG Allin, whose pieces are as synthetic cover versions part of the program (in addition to his own songs).
(2 new video clips:  http://youtu.be/HUu4BX1_Z34  and  http://youtu.be/iFuzqFt3FIA )

On stage, there's nothing prerecorded, no laptop or tape salad. Machine music is a must! Sequencers make it possible.
When the atmosphere is boiling, he likes to jump off the stage for some "Disco Pogo". Power -  straight forward!
(Links to LIVE-gig clips: Prague: http://youtu.be/_YS6Tp0owW0  and Dresden: http://youtu.be/dUHFfEBvSJ4?t=1m52s)

Added to this file are photos, LP covers, gig Pics, logo and scans of reviews (Below in English).
Tour dates, more pictures, info, etc. ou find on my Page: www.benbloodygrave.blogspot.de
Promo MP3s for download: https://www.dropbox.com/sh/r4vhoxvhg8u15p6/AADqAkyh8Li1I91tJ6KXyuDHa?dl=0
(Listen to the full album: http://benbloodygrave1.bandcamp.com/ )

Flight 13 Records writes:
"Two years ago, the Berlin-based guys Ben and Frasco aka “Bloodygrave und Die Lust!” came out with their first and only album . A Vinyl so skillfully 80s Minimal Wave with punk attitude and danceable disco beats, that the disc was sold out after just almost half a year and is now considered already as a sought scene classic. Today Frasco is back in Italy and Ben pushes his solo debut over the counter. You will hear new songs, collaborations and covers. The recipe is similar to the duo, but goes one step further in the direction (synth) Punk - back to the roots so to speak. The vocals are harsh, the beats harder and songs especially predominantly faster. Imagine D.A.F. playes Screamers songs and Otze from Schleimkeim is singing! * DIY "

Spontis writes:
"Keyword punk attitude. Bloodygrave from Berlin does not just look like a punk and acting like one, his music is also punk. Electro-punk. I have never seen anyone more crazy on stage and never had seen a more charming. While the energy of previous appearances slowly tipped into the audience, Ben Bloodygrave poured the whole bucketful into the crowd. So it was not long until the audience was infected and wild dancing to exuberant, while Ben fought on stage with the technique and his ego. As a special bonus I found in his YouTube Channel also a video that makes the festival happen again in his view, review and at the end also captures some performances. Our tip: Minimal "

OX Fanzine writes:
"The surprise of the evening there was with Ben Bloodygrave, who brought not the German punk-cowl and well looked Iro what you at first glance might have thought. Instead, there was a supersympathic appearance with pretty ingenious Elektropunk and thus even the real highlight of the evening. "
EBM-Fanzine “The E-Blog” writes: www.purzls.net/ben-bloodygrave-tanz-den-firlefanz
